

PUSPEN

Kasad Rayakan Natal Bersama dan Tinjau Renovasi Panti Asuhan Bait Allah di Medan

Suhendi - PUSPEN.ID

Jan 9, 2025 - 10:11



MEDAN – Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., didampingi Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana Ny. Uli Simanjuntak merayakan Natal Bersama Keluarga Besar Kodam I/Bukit Barisan, sekaligus meninjau renovasi Panti Asuhan Bait Allah di Sunggal, Medan, Sumatera Utara, Selasa (7/1/2025).

Perayaan Natal Bersama dihelat secara langsung maupun daring melalui video conference. Hasil rehab panti asuhan yang dikerjakan TNI AD sebagai upaya membantu anak-anak kurang beruntung yang membutuhkan tempat tinggal dan pendidikan yang layak itu pun dicek langsung oleh Kasad dalam peninjauannya.

“Renovasi ini melibatkan perbaikan fasilitas seperti kamar mandi, kamar tidur, dan ruang belajar. Kami berharap ini menjadi contoh untuk tempat lainnya agar fasilitas bantuan benar-benar berdampak positif bagi penerimanya,” ujar Kasad.

Jenderal Maruli juga menekankan bahwa renovasi ini sejalan dengan arahan Presiden RI Prabowo Subianto untuk melanjutkan program-program kemanusiaan TNI AD. Termasuk juga program unggulan lainnya seperti cetak sawah, ketahanan pangan, dan manunggal air, yang semuanya bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Panti Asuhan Bait Allah, yang telah beroperasi lebih dari dua dekade ini, menampung puluhan anak dari keluarga kurang mampu. Operasional panti selama ini sangat bergantung pada donasi masyarakat. Dengan renovasi ini, fasilitas seperti kamar tidur, ruang makan, ruang _workshop_, dan halaman bermainnya kini lebih memadai.

Selain renovasi, TNI AD juga menyerahkan bantuan berupa selimut, akta kelahiran, pakaian beserta lemarinya, sepatu, kasur busa, tas sekolah, hingga alat tulis. Anak-anak panti pun menyambut penuh sukacita perhatian yang diberikan Kasad beserta rombongan.

Kasad menegaskan bahwa TNI AD akan terus mendukung program sosial dan kemanusiaan, terutama di bidang pendidikan. “Kami berharap renovasi ini dapat menjadi awal yang baik bagi anak-anak panti asuhan untuk meraih masa depan yang lebih cerah,” tutupnya. (Dispenad/Hendi)